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“Ci siamo divertiti, è anche svenuta”
Stupro di Palermo: le parole intercettate del più giovane dei sette indagati
“Cumpà l’ammaz-
zammu! ti giuro a me 
matri, l’ammazzammu, ti 
giuro a me frati, sviniu… 
Sviniu chiossai di na 
vota… (Compare, l’ab-
biamo ammazzata! Ti 
giuro su mia madre l’ab-
biamo ammazzata, ti 
giuro su mio fratello è 
svenuta. E’ svenuta più 
di una volta, ndr.)”. A 
parlare è il più giovane 
dei sette indagati per lo 
stupro di gruppo di una 
19enne avvenuto lo 
scorso 7 luglio a Pa-
lermo. In alcuni mes-

saggi vocali scambiati 
con un amico la stessa 
notte della brutale vio-
lenza racconta l’orrore 
andato in scena nel can-
tiere abbandonato al 
Foro Italico. “Cumpà, fi-
cimu un macello, n’addi-
vertemmu, troppi cianchi 
(Compare, abbiamo fatto 
un macello, ci siamo di-
vertiti, troppe risate, 
ndr.)”, spiega al suo in-
terlocutore, al quale, con 
un linguaggio crudo e 
volgare, racconta cosa 
hanno fatto in sette.   

‘Oppenheimer’, 
uscita con il ‘botto’: 
2 milioni di incassi 

per il debutto

Formula 1, 
Leclerc: «Difficile 
superare la Red 

Bull»

Calciomercato: 
niente Italia 
per Romelu 

Lukaku?

Dal cuneo fiscale alle 
mamme, il cantiere della 
manovra è aperto ma le ri-
sorse sono scarse e l’inco-
gnita pil pesa più che mai 
tra la recessione di Germa-
nia e Olanda, il persistere 
della guerra Ucraina e il 
rallentamento della Cina, 
tra le variabili esogene. A 
livello interno, pesa il 
rialzo dei tassi di inte-
ressa, ci sono timori per 

l’andamento dei consumi 
domestici e la stagione 
estiva potrebbe chiudersi 
con risultati inferiori alle 
attese. Da qui il rischio di 
una manovra ridotta ai 
minimi termini, privile-
giando le priorità, come 
anticipato al Meeting di 
Rimini dal ministro del-
l’Economia Giancarlo 
Giorgetti. Mettendo mano 
al minimo possibile, senza 

flat tax e senza rafforzare 
gli interventi sull’anticipo 
pensionistico e sull’asse-
gno minimo, la Legge di 
Bilancio viaggerebbe già 
intorno ai 25-30 miliardi.  
Il governo punta a rinno-
vare il taglio del cuneo fi-
scale rafforzato per i 
redditi fino a 35mila euro. 
Costo dell’operazione 
nove miliardi.   
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ESG: COME COMUNICANO LE AZIENDE 
VIA SOCIAL? I DATI DI LUGLIO 
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L’impatto dei temi ESG nella comunicazione social delle trecento principali aziende italiane 

Come comunicano le aziende via social? 
Per il mese di luglio, tre le aziende che spiccano: Sace, Inwit e Webuild

Quanto e come le grandi 
aziende stanno comuni-
cando i  temi Esg sui loro 
social  network? Quali  ha-
shtag usano e quali  aree 
privilegiano? E quali risul-
tati ottengono in termini di 
engagement? Le risposte in 
un focus mensile a cura 
dell ’ESG Culture LAB di 
Eikon Strategic Consulting 
Italia, in collaborazione con 
l ’Adnkronos,  che misura 
l ’ impatto dei temi ESG 
nella comunicazione social 
delle 300 principali aziende 
italiane secondo lo studio 
R&S Mediobanca.  Per i l  
mese di luglio,  tre le 
aziende che spiccano: Sace, 
Inwit e Webuild.  A luglio 
2023,  i l  61% delle aziende 
inserite nel  monitoraggio 
ha pubblicato sui social  
contenuti  ESG (a giugno 
era stato il  68%). Di queste, 
i l  52% ha pubblicato meno 
di 5 post (lo stesso dato di 
giugno). Due le indicazioni 
principali :  si  conferma in-
dicativo il  tasso di engaga-
ment generato dai post 
ESG; si  registra un fisiolo-
gico calo estivo nel numero 
di post prodotti  e nelle in-
terazioni totali .  Sono stati  
prodotti 1.487 post sui temi 
ESG (1.840 a giugno);  in 
calo le interazioni totali  
degli utenti rispetto ai mesi 
precedenti  (116K).  L’enga-
gement dei contenuti ,  no-
nostante un calo nelle 
interazioni totali ,  registra 

un rate di 0,38% per i temi 
ESG. Gli  altri  temi regi-
strano un engagement rate 
di  0,24%. I  temi ESG coin-
volgono quindi maggior-
mente i l  pubblico 
generando di conseguenza 
più interazioni.   Nel mese 
di luglio si possono identi-
ficare 3 picchi principali:  3 
luglio, progetti mobilità so-
stenibile;  13 luglio,  inizia-
tive su parità di  genere e 
benessere dei dipendenti ;  
19 luglio,  sostenibil ità e 
terzo settore.  Rispetto al  
mese precedente non si  re-
gistra un tema comune 
nelle pubblicazioni delle 
diverse aziende. I contenuti 
risultano molto eterogenei 
e legati  a ri lanci  di  pro-
getti/iniziative aziendali .  
A luglio 2023 cresce l ’area 
E (environmental) ,  arri-
vando al 67%, dato più alto 
registrato nel  corso del 
2023. In calo ma ancora ri-
levante l’area S (social) con 
il  29%. Ancora contenuto il  
peso dell ’area G (gover-
nance) con i l  4% (dato co-
munque in crescita rispetto 
ai  mesi precedenti) .  Quali  
sono i contenuti più virali? 
Il  tasso di engagement più 
alto è associato ai  temi S,  
seguiti  a stretto giro dai 
temi E. Entrambe le aree re-
gistrano tuttavia un calo ri-
spetto ai  mesi precedenti .  
In aumento invece i temi G. 
Tra gli  hashtag più fre-
quenti spiccano #sostenibi-

l ità,  #ESG e #mobilità ma 
anche #sdgs, #innovazione, 
#sustainability,  #forma-
zione e #inclusione.   
Quante aziende hanno pub-
blicato post ESG? Preval-
gono le aziende del settore 
Bancario-Finanziario (88%), 
seguite da Energia-Oil  
(75%) e da Telco (73%) e 
Trasporti  (72%).  L’inci-
denza maggiore dei temi 
ESG sul totale dei contenuti 
social  prodotti  si  registra 
per i l  settore Energia-Oil  
(30%),  seguito dal Pharma 
(22%). Anche a luglio i due 
settori  sono risultati  i  più 
attivi  nelle pubblicazioni 
ESG. L’engagement rate più 
alto lo registra i l  settore 
Trasporti  (0,72%), seguono 
Telco (53%),  Alimentare 
(0,53%) e Pharma (0,52%).  
La ‘E’ è maggiormente pre-
sidiata da Energia-Oil  
(84%),  seguita da Automo-
tive (78%) e Trasporti  
(74%).  La ‘S’  è maggior-
mente presidiata da Media 
(76%) e Pharma (62%).  I l  
settore Bancario-Finanzia-
rio risulta i l  più ri levante 
per l’area ‘G’ (15%). Le pmi 
sono al  centro della nuova 
strategia e della comunica-
zione di Sace,  che con i l  
Piano Industriale IN-
SIEME2025 ha abbracciato 
i l  benessere della colletti-
vità e la crescita sostenibile 
come obiettivo aziendale.  
Alle imprese piccole e 
medie sono dedicate inizia-

tive di ascolto, co-design e 
formazione su export, digi-
talizzazione e transizione 
green e alcune come nel 
caso di Varvaglione,  
azienda vitivinicola pu-
gliese, sono diventate vere 
proprie testimonial  di  un 
modo di fare impresa in cui 
competitività e sostenibi-
lità vanno di pari passo. “I 
temi ESG, che sono parte 
integrante del nostro Piano 
Industriale,  riscuotono 
oggi un’attenzione diffusa 
ed elevata anche sui social,  
e  noi ci  siamo – ha dichia-
rato Marcello Marra, Brand 
& Digital Marketing Mana-
ger di SACE – ‘Content is  
king’ diceva Bill  Gates, ma 
oggi non basta più,  sono 
cambiati  gli  strumenti  e 
grazie ai  social  network 
oggi raggiungiamo i nostri 
utenti  in maniera più ve-
loce e arricchita.  Parliamo 
di video, podcast e grafiche 
animate,  che aumentano 
l ’ interesse sui contenuti  e 
facil itano l ’ ingaggio.  I l  
resto lo fanno le nostre 
SACE People che coinvol-
giamo in ottica di multi-
spokeperson e i  r isultati  
degli  ultimi mesi che que-
sto viene molto apprezzato 
dai nostri follower sui vari 
canali .  Abbiamo raggiunto 
quota 100mila, di cui 8.000 
solo nell ’ultimo anno”. I l  
modello di business di 
INWIT è intrinsecamente 
sostenibile,  perché con le 
infrastrutture digitali  e  
condivise,  consente ai pro-
pri clienti ,  cioè agli  opera-
tori  di  telecomunicazione,  
maggiore efficienza, econo-
mica ed industriale.  Con-
sente,  inoltre,  una 
maggiore efficienza am-
bientale,  grazie al  minore 
utilizzo di risorse naturali,  

di  terreno e quindi anche 
minore produzione di CO2. 
“Digitalizzazione e sosteni-
bil ità sono due facce della 
stessa medaglia, e le nostre 
infrastrutture sono anche al 
servizio dell ’ambiente,  ge-
nerando un contributo tan-
gibile nel  contrasto 
dell ’ inquinamento e nella 
tutela di ecosistemi e biodi-
versità – dichiara Miche-
langelo Suigo,  Direttore 
Relazioni Esterne, Comuni-
cazione e Sostenibil ità di  
INWIT – Con WWF e Le-
gambiente abbiamo, ad 
esempio,  realizzato due 
progetti  di  monitoraggio 
ambientale”.  I l  progetto 
con il  WWF Italia ha previ-
sto l ’ installazione sulle in-
frastrutture INWIT di 
videocamere smart per rile-
vare tempestivamente la 
presenza di roghi nelle oasi 
boschive di Macchiagrande 
(RM), Bosco di Vanzago 
(MI) Calanchi di Atri (TE). 
La collaborazione con Le-
gambiente riguarda,  in-
vece,  l ’ installazione sulle 
torri INWIT di sensoristica 
IoT e gateway per la rac-
colta dei dati,  per misurare 
e monitorare la qualità del-
l’aria, attraverso alcuni pa-
rametri  ambientali  in aree 
naturali  dell ’Appennino 
Centrale,  i l  Parco Nazio-
nale Abruzzo, Lazio e Mo-
lise,  i l  Parco Nazionale 
della Maiella,  la Riserva 
Naturale Zompo lo 
Schioppo, Riserva Naturale 
Monte Genzana Alto Gizio 
e la Riserva Naturale di 
Punta Aderci. L’impegno di 
Webuild sui temi ESG si  
concentra su tre aree strate-
giche: Green, Safety&Inclu-
sion e Innovation, con 
l’obiettivo di migliorare gli 
indicatori  relativi  alle 

emissioni di  gas serra,  
quelli  sugli  infortuni e ac-
celerare gli investimenti in 
progetti  innovativi  ad alto 
potenziale.  L’attenzione di 
Webuild per queste temati-
che si  rif lette nei  diversi  
progetti  che sta realiz-
zando, che si  tratti  di  
strade,  ferrovie,  ponti  o 
dighe. A Milano, la costru-
zione della M4, la nuova 
linea che collegherà la città 
da Ovest a Est, avrà un im-
patto molto significativo 
sulla mobilità del  capo-
luogo lombardo. L’avvio a 
regime della nuova l inea,  
previsto per i l  prossimo 
anno, potrà infatti  r idurre 
i l  traffico in città di  circa 
180 mila veicoli  ogni 
giorno, con una contra-
zione annuale delle emis-
sioni di  CO2 fino a 75mila 
tonnellate.  I  cantieri  della 
Linea blu sono stati pensati 
per consentire la conserva-
zione di 169 alberi e ridurre 
gli abbattimenti del 24% ri-
spetto alle idee progettuali 
iniziali ,  e  una volta termi-
nati  i  lavori ,  i l  Comune di 
Milano si  è impegnato a 
piantare 1.900 nuovi alberi 
lungo la linea collegando le 
tante aree verdi presenti  
sul tracciato, dal Parco For-
lanini all ’Idroscalo fino al  
Parco delle Risaie. Anche in 
fase di costruzione le atti-
vità sono state svolte per 
cercare di ridurre al  mas-
simo l ’ impatto sull ’am-
biente,  e per ridurre al  
massimo l’impatto del can-
tiere sui cittadini, come ad 
esempio lo smaltimento 
della terra di scavo delle 
gallerie mediante nastri  
trasportatori sotterranei in-
vece di ricorrere all ’uti-
lizzo dei camion nel centro 
della città. 
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Incognita Pil tra la recessione di Germania e Olanda, il persistere della guerra Ucraina e il rallentamento della Cina, tra le variabili esogene 

Manovra 2024, cuneo fiscale e mamme: le misure in cantiere

Avviare una prima ridu-
zione delle aliquote Irpef 
passando da quattro a tre 
da gennaio accorpando i  
primi due scaglioni coste-
rebbe tra i  tre-quattro mi-
liardi. Non si esclude che la 
misura possa essere diffe-

rita a giugno o essere solo 
predisposta per partire nel 
2024.  Per le famiglie i l  go-
verno sta valutando l ’ ipo-
tesi  di  una detassazione 
Ires per le aziende che as-
sumono donne con tre figli 
(circa 1,22 milioni in Italia).  

Sul fronte delle pensioni,  
viste le risorse esigue, ver-
rebbe accantonato i l  supe-
ramento della Fornero per 
riconfermare le misure esi-
stenti :  quota 103,  Opzione 
donna e assegno minimo a 
600 euro.  Costo uno-due 

miliardi.  Il  fondo sanitario 
necessita di  un finanzia-
mento di almento due mi-
liardi e mezzo. Tutta quella 
serie di spese obbligatorie ,  
dalle missioni internazio-
nali  alle indennità di va-
canza per la pa, che vanno 

sotto l’ombrello delle spese 
obbligatorie valgono circa 
seimiliardi.   La tassazione 
agevolata che applica 
un’aliquota al  5% per i  
premi di produttività fino a 
3mila euro, la detassazione 
integrale dei fringe benefit 

sempre fino a 3mila euro 
costa uno-due miliardi.  I l  
r innovo dei contratti  del  
pubblico impiego, visto che 
le intese in vigore sono sca-
dute nel  2021,  per i l  solo 
avvio richiedono tra i  due 
ed i quattro miliardi. 

Il presidente del Consiglio: “In questo anniversario rinnoviamo il nostro cordoglio per le vittime e la vicinanza alle loro famiglie e ai loro cari” 

Amatrice, Meloni: “Passati sette anni, ricostruire è obbligo morale”

“Ricostruire i  territori  col-
piti  dal  terremoto non è 
solo un obbligo morale 
delle Istituzioni ma può 
rappresentare anche uno 
straordinario volano per 
l ’economia nazionale”.  
Così la presidente del Con-
siglio Giorgia Meloni a 
sette anni dal terremoto che 
scosse l ’Italia centrale di-
struggendo Amatrice,  Nor-
cia e altri  borghi 
dell’Appennino. “Sono tra-
scorsi  sette anni dal terri-
bile terremoto che alle 3.36 
del 24 agosto 2016 ha col-
pito i l  Centro Italia.  In 
quella terribile notte – ri-

corda la premier – una 
forte scossa ha dato i l  via 
ad una sequenza distrut-
tiva che si  è protratta f ino 
ai  primi giorni del  2017 e 
che ha coinvolto un territo-
rio molto vasto della nostra 
Nazione.  Quattro le Re-
gioni colpite,  più di tre-
cento vite spezzate,  
centinaia di feriti, decine di 
migliaia di  sfollati ,  borghi 
e città interamente distrutti 
o gravemente danneggiati .  
Meravigliosi  “luoghi del-
l ’anima” – da Amatrice a 
Norcia, da Accumoli ad Ar-
quata,  da Visso a Castel-
santangelo sul Nera,  da 

Ussita a Pescara del Tronto, 
e tanti  altri  – che sono nel 
cuore di tutti noi. Una vera 
e propria catastrofe che ri-
marrà per sempre nella no-
stra memoria collettiva”.  
Così la presidente del Con-
siglio Giorgia Meloni che 
aggiunge: “In questo anni-
versario rinnoviamo il  no-
stro cordoglio per le 
vitt ime e la vicinanza alle 
loro famiglie e ai loro cari”. 
“Purtroppo, a sette anni dal 
terremoto la ricostruzione è 
ancora incompiuta.  È una 
ferita che non si è chiusa e 
fa ancora male. Oltre quat-
tordicimila famiglie vivono 

tuttora lontane dalle loro 
case,  molti  territori  fati-
cano a tornare alla norma-
lità,  diversi  i  r itardi da 
colmare e le criticità che ri-
mangono da affrontare”,  
evidenzia Meloni. Ma, assi-
cura,  “il  Governo sta ope-
rando per imprimere un 
cambio di passo,  dalle 
norme ai cantieri.  Il  lavoro 
di squadra tra i l  Ministro 
per la Protezione Civile 
Musumeci,  i l  Commissario 
Castelli  e la Struttura com-
missariale, le Regioni coin-
volte e i  138 Comuni del 
cratere sta dando buoni ri-
sultati”.  “In questi  mesi,  

dopo gli  anni della pande-
mia e lo shock dei prezzi 
dovuto all’inflazione – pro-
segue la premier – si è dato 
un nuovo impulso alla rico-
struzione privata e sono 
state poste le basi per velo-
cizzare quella pubblica,  
snellendo le procedure e 
sostenendo concretamente i 
soggetti attuatori nelle atti-
vità di progettazione e svi-
luppo delle opere 
pubbliche. A questo lavoro 
si  accompagna l ’ impegno 
prioritario per l ’ infrastrut-
turazione stradale delle 
aree dell ’Appennino cen-
trale,  per troppi anni di-

menticate e trascurate, con 
investimenti  che raggiun-
gono il  miliardo di euro, e 
per porre le condizioni per 
nuove attività economiche 
e sociali .  Da questo punto 
di vista,  l ’avanzamento 
puntuale e i l  r iscontro al  
programma ‘NextAppen-
nino’,  f inanziato dal Piano 
Nazionale Complementare 
del Pnrr per le aree sisma 
2009 e 2016 – rimarca Me-
loni – sta dimostrando che 
è possibile mettere a terra 
le risorse pubbliche per sti-
molare investimenti privati 
e gettare le basi  di  un 
nuovo sviluppo”. 
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L’aereo di  Evgheny Prigo-
zhin,  i l  capo della Wagner 
morto ier i  con al tre  9  per-
sone nello schianto del suo 
jet  in Russia,  ha raggiunto 
la  quota 28mila  piedi  –  
circa 8.500 metri – prima di 
entrare in una fase di  in-
stabil ità,  che lo ha portato 
a oltre 30mila piedi  prima 
di  iniziare  una rapida di-
scesa.  I  dati  raccolti  da Fli-
ghtRadar24 mostrano che 
al le  18.19 local i  i l  je t  Em-
breaer  ha iniziato a  scen-
dere al la  veloci tà  di  8 .000 

piedi  al  minuto prima che 
la  trasmissione dei  dat i  s i  
interrompesse.  Quindi ,  lo  
schianto nel  quale  –  come 
hanno reso noto i  media 
russi  – con Prigozhin sono 
morte  al tre  9  persone:  3  
membri  del l ’equipaggio e  
al tr i  6  passeggeri ,  com-
preso Dmitry Utkin,  nu-
mero 2 della Wagner.  Tutti  
i  corpi  sono stat i  recupe-
rat i .  L’aereo era decol lato 
da Mosca ed era diretto  a  
San Pietroburgo,  lo  
schianto è  avvenuto nel-

l ’area del  vi l laggio di  Ku-
zhenkino,  nel la  regione di  
Tver.  Secondo l ’agenzia 
Tass ,  uff ic ialmente i l  vel i -
volo è esploso nell’ impatto 
col  suolo dopo aver volato 
per circa mezz’ora.  I  video 

diffusi  su Telegram mo-
strano un aereo che preci-
pita e che apparentemente 
è  privo di  un’ala .  La Cnn,  
in  part icolare ,  ha chiesto 
l ’opinione di un esperto di 
scienza aerospaziale,  Miles 

O’Brien: “L’aereo viene giù 
velocemente in una spi-
rale ,  seguito da un denso 
fumo.  L’aereo era in 
f iamme e sembra che al -
cuni  e lementi  s truttural i ,  
superf ic i  aerodinamiche,  
manchino. Un aereo del ge-
nere non precipita  in  ma-
niera catastrof ica  senza 
motivo”.  Le ipotesi  princi-
pal i ,  secondo l ’esperto,  
sono due: un’esplosione al-
l ’ interno del l ’aereo o 
un’esplosione provocata 
dall ’esterno, magari  da un 

missi le .  La Wagner,  già  
nel la  serata  di  ier i ,  ha ac-
cusato senza mezzi termini 
la  contraerea russa.  In-
tanto,  è stato trovato a 3,5 
chi lometri  dal  luogo del-
l ’ incidente un frammento 
della coda dell’aereo, come 
ha r i fer i to  l ’agenzia Ria 
Novosti .  I l  detrito si  trova 
in una radura vicino all ’ in-
gresso del vil laggio di Ku-
jenkono,  nel la  regione di  
Tver,  a pochi metri  dal cot-
tage estivo di un residente 
locale.   

L’aereo era decollato da Mosca ed era diretto a San Pietroburgo, lo schianto è avvenuto nell’area del villaggio di Kuzhenkino, nella regione di Tver 

Prigozhin: cosa sappiamo dello schianto del suo jet in Russia

“Ficimo un macello. Siamo 
stati un quarto d’ora compà 
e in un quarto d’ora lei si è 
sentita male ed è svenuta 
più di una volta”,  ag-
giunge.  “Però così  è 
brutto”,  replica i l  suo 
amico e lui,  che – ammette 
– quella ragazza “neppure 
la conoscevo”,  risponde: 
“Ahah troppo forte,  in-
vece”. Messaggi choc finiti 
oggi nell’ordinanza con cui 
i l  gip Antonina Pardo, ac-
cogliendo la richiesta della 
procuratrice per i  mino-

renni Claudia Caramanna, 
ha disposto per i l  più gio-
vane degli  indagati ,  mino-
renne all ’epoca dei fatti  e  
oggi maggiorenne,  scarce-
rato lo scorso 19 luglio 
dopo l’interrogatorio di ga-
ranzia,  inviato in una co-
munità e oggi tornato 
dietro le sbarre.   “Tali  
nuovi e sopraggiunti  ele-
menti investigativi tratteg-
giano la personalità di  un 
giovane che,  lungi dal-
l ’aver avviato un percorso 
di consapevolezza del gra-

vissimo reato commesso 
(avvalendosi dalla forza 
del gruppo ai danni di una 
giovane donna resa inerme 
a causa della intossicazione 
da alcol  procurata dagli  
stessi partecipanti alla vio-
lenza) avendo ottenuto 
condizioni di  maggiore l i-
bertà con l ’ inserimento in 
comunità, ha continuato ad 
util izzare i l  telefono cellu-
lare e/o altro dispositivo 
informatico a vantarsi delle 
sue gesta e per manifestare 
adesione a modelli compor-

tamentali  criminali” scrive 
la gip del Tribunale dei mi-
norenni di  Palermo, Anto-
nina Pardo, nell ’ordinanza 
con cui ha disposto la cu-
stodia cautelare in carcere. 
I l  giovane,  che all ’epoca 
dei fatti  era minorenne, lo 
scorso 19 agosto, dopo l’in-
terrogatorio di garanzia,  
era stato scarcerato e tra-
sferito in una comunità.  I  
nuovi elementi emersi dalle 
indagini dei  carabinieri ,  e  
in particolare l ’analisi  di  
alcune chat telefoniche e i  

profili  social dell’indagato, 
hanno portato la Procura 
dei minorenni che aveva 
già fatto appello contro la 
sua scarcerazione a richie-
dere e ottenere un aggrava-
mento della misura a carico 
dell’ormai 18enne. Proprio 
su Tik Tok i l  giovane 
avrebbe postato video e 
frasi cercando ulteriore vi-
sibilità.  “Arriviamo a 1000 
follower così  potrò fare la 
l ive e spiegarvi la situa-
zione com’è andata real-
mente”, scriveva. E ancora: 

“Mi piace trasgredire” e in 
sottofondo la canzone na-
poletana “Nun se toccano 
‘e femmine” o la sua foto 
con i l  commento in so-
vraimpressione: “La galera 
è il  riposo dei leoni”. Tutti 
elementi che per il gip rive-
lano “inequivocabilmente 
l ’estremo compiacimento 
rispetto a quanto accaduto, 
la sua totale insensibil ità 
rispetto all ’atrocità com-
messa considerata fonte di 
divertimento e i l  suo di-
sprezzo per la vittima”. 

In alcuni messaggi vocali scambiati con un amico la stessa notte della brutale violenza racconta l’orrore andato in scena nel cantiere abbandonato al Foro Italico 

Stupro Palermo, il piu giovane degli indagati: “Ci siamo divertiti, è anche svenuta”
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Acquistare  una stampante 
laser,  magari  in  sost i tu-
zione di  un modello a car-
tucce,  comporta 
s icuramente grossi  van-
taggi.Non tutte le  marche,  
però,  sono uguali :  sce-
gl iere  prodott i  or iginal i ,  
infatti ,  garantisce una qua-
lità di  stampa a volte diffi-
c i l i  da raggiungibi le  con 
inchiostri  e soluzioni com-
patibi l i ,  ma a  un prezzo 
maggiore.  Oggi  vogliamo 
guidarvi nella ricca offerta 
di  toner  HP,  e lencando le  
migl iori  possibi l i tà  a  di-
sposizione per  stampare a  
casa proprio come in copi-
ster ia .La scel ta  del  toner,  
innanzitutto,  dipenderà 
molto dal le  esigenze di  
stampa di chi effettua l ’ac-
quisto.  Una stampante 
d’ufficio,  ad esempio,  sarà 
destinata ad elaborare ogni 
giorno decine di  docu-
menti ,  per  la  maggior  
parte semplici  fogli  word o 
pdf  in  bianco e  nero,  e  r i -
chiederà quindi  un toner  
abbastanza economico,  
adatto ad un utilizzo conti-

nuo; la necessità principale 
sarà quel la  di  avere un 
toner che non crei macchie, 
i l  cui rullo possa essere fa-
ci lmente puli to  in caso di  
problemi.Una stampante 
domestica ,  invece,  verrà 
probabilmente usata con 
minore frequenza,  ma per  
stampare f i les  come dise-
gni ,  fotograf ie  o  test i  che 
r ichiedono una maggiore 
qualità,  spesso anche a co-
lori ;  in  tal  caso,  pertanto,  
potrebbe essere vantag-
gioso investire su un toner 
leggermente più costoso,  
ma in grado di  durare a  
lungo,  di  non r ichiedere 
alcuna manutenzione e  di  
fornire sempre stampe del  
l ivel lo  r ichiesto.HP,  natu-
ralmente,  viene incontro a 
qualunque genere di  esi -
genze da parte  dei  propri  
c l ient i ,  e  mette  a  disposi-
zione nel  proprio catalogo 
toner di diverse categorie e 
fasce di  prezzo.  In tutt i  i  
casi ,  prima di  procedere 
al l ’acquisto,  bisognerà as-
sicurarsi  che i l  toner scelto 
s ia  adatto per  la  propria  

stampante HP,  leggendo 
con attenzione l ’elenco dei 
modell i  compatibi l i .Per  
quanto r iguarda i  laser  di  
colore nero,  uno dei  mo-
delli  migliori sul mercato è 
s icuramente HP 106A 
Nero:  con un’autonomia di 
ol tre  1000 pagine (con co-
pertura al  5%),  cui si  abbi-
nano un più che discreto 
livello di precisione ed una 
part icolare  attenzione per  
l’ambiente. Ci soffermiamo 
velocemente su quest ’ul-
t imo aspetto:  i  toner,  so-
prattutto per  quanto 
r iguarda i  vecchi  modell i ,  
sono prodotti  piuttosto in-
quinanti ,  e  dopo l ’esauri-
mento devono essere 
sempre smaltit i  in maniera 
corretta;  le grandi aziende 
come HP,  tuttavia ,  negl i  
ul t imi  tempi s i  sono mo-
strate  molto sensibi l i  a l  
tema del la  sostenibi l i tà  
ambientale ,  preoccupan-
dosi  di  produrre toner  
poco impattanti  e  parzial-
mente realizzati  con mate-
riale di  riciclo (ad esempio 
per le parti  in plastica).Nel 

campo dei  toner  a  colori ,  
invece,  uno dei  prodott i  
per  rapporto qual i tà  
prezzo è  HP 201X,  abba-
stanza costoso ma estrema-
mente funzionale :  la  sua 
confezione mult ipack,  lo  
rende adatto per  un uti -
l izzo davvero prolungato,  
poichè offre  la  possibi l i tà  
di  s tampare migl iaia  di  
fogli ,  sempre con la garan-
zia  del l ’a l ta  r isoluzione e  
della nitidezza HP.Una so-
luzione più economica,  in-
vece,  consisterà 
nel l ’aff idarsi  a  cartucce 
compatibi l i  o  r igenerate.  I  
toner  compatibi l i  sono 

prodott i  a l la  loro prima 
immissione sul  mercato,  
privi  del marchio originale 
HP ma ugualmente adatt i  
per  la  stampa su apparec-
chi  di  questa  azienda.La 
qual i tà  del le  stampe sarà 
forse leggermente infe-
r iore ,  ma i l  notevole  r i -
sparmio in termini di  costi  
potrebbe rendere quest i  
prodotti  decisamente allet-
tanti ,  soprattutto per  chi  
stampa un grande numero 
di copie ogni giorno e non 
ha troppi problemi se ogni 
tanto un fogl io  presenta 
qualche piccola  imperfe-
zione.  I  toner  r igenerat i ,  

invece,  altro non sono che 
prodotti  già usati  che ven-
gono r icaricat i  e  nuova-
mente venduti ;  se  
l ’operazione di  r ic ic lo  
viene eseguita  corretta-
mente,  quest i  toner  po-
tranno garantire  buone 
prestazioni  di  s tampa,  in-
nescando inoltre  un pro-
cesso di  r ic ic lo  virtuoso 
per  l ’ambiente;  i l  costo,  
inoltre,  sarà notevolmente 
inferiore r ispetto ai  pro-
dott i  or iginal i .Tutto sta ,  
insomma, a capire bene di  
cosa s i  ha bisogno:  la  
scel ta ,  a  quel  punto,  sarà 
davvero semplice!  

Una stampante d’ufficio, ad esempio, sarà destinata ad elaborare ogni giorno decine di documenti, per la maggior parte semplici fogli word o pdf in bianco e nero 

Toner HP: quali sono le soluzioni più convenienti per le esigenze di stampa

Un biopic sul “padre della 
bomba atomica”, girato in 
buona parte in bianco e 
nero, lungo tre ore. Messa 
così,  i l  debutto in sala di 
‘Oppenheimer ’ è ancora più 
incredibile:  disponibile in 
773 sale, i l  nuovo film di 
Christopher Nolan ha incas-
sato 2.028.801 euro (di cui 
47.467 euro nelle sale 
Imax). Non sorpassa ‘Bar-
bie’, che ha fatto registrare 
un esordio da 2.140.283 

euro, ma è un risultato stra-
ordinario che conferma 
quanto il  film fosse atteso 
dal pubblico italiano, che 
per vederlo ha dovuto at-
tendere un mese rispetto ai 
principali mercati mondiali, 
mancando tra l’altro l’ap-
puntamento con il  feno-
meno “Barbienheimer”. 
Negli Stati Uniti  e in mol-
tissime altre nazioni,  in-
fatti ,  ‘Oppenheimer ’ e 
‘Barbie’ sono usciti  nello 

stesso giorno, il  21 luglio, 
generando un’attenzione 
intorno all’esperienza del 
cinema in sala che non si 
vedeva da anni. Ne hanno 
giovato entrambi: se ‘Bar-
bie’ ha abbondantemente 
superato il miliardo di dol-
lari globale (1 miliardo e 
290 milioni circa, di cui 
quasi 30 in Italia),  ‘Oppen-
heimer ’ procede spedito 
verso gli 800 milioni,  con 
un budget attestato intorno 

ai 100. Ci si chiede, a questo 
punto, nonostante l’ottimo 
esordio di ieri, cosa sarebbe 
successo se ‘Oppenheimer ’ 
fosse uscito anche in Italia 
in contemporanea con ‘Bar-
bie’, rafforzando quella che 
passerà alla storia del box 
office nazionale come la mi-
gliore estate degli ultimi 
decenni. ‘Oppenheimer ’ 
segna anche il  miglior de-
butto italiano per un film di 
Nolan, Grazie a ‘Oppenhei-

mer ’,  Nolan – regista che 
può vantare nel curriculum 
uno dei pochi titoli contem-
poranei entrati davvero nel-
l’immaginario collettivo: ‘Il 
cavaliere oscuro’,  secondo 
capitolo della sua trilogia 
di ‘Batman’, che al suo esor-
dio il 23 luglio 2008 portò a 
casa 718.019 euro, arri-
vando a un totale poco 
sotto i  10 milioni – batte il  
precedente record detenuto 
da ‘Il  cavaliere oscuro – Il  

ritorno’,  che debuttò il  29 
agosto 2012 con 1.287.831 
euro (totale 14,7 milioni).  
Va da sé che ‘Oppenheimer ’ 
non ha rivali.  Perfino ‘Bar-
bie’ è costretta a cedere il  
passo, posizionandosi in 
terza posizione con 156.000 
euro. La seconda piazza del 
podio è occupata da un’al-
tra new entry, ‘La casa dei 
fantasmi’, che però non su-
pera nemmeno i 200mila 
euro (190.072). 

Non sorpassa ‘Barbie’, che ha fatto registrare un esordio da 2.140.283 euro, ma è un risultato straordinario che conferma quanto il film fosse atteso dal pubblico italiano 

‘Oppenheimer’, uscita con il ‘botto’: 2 milioni di incassi per il debutto
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Il centrocampista del Celta Vigo preferisce i milioni dell’Arabia Saudita 

Gabri Veiga, niente Napoli

Gabri Veiga,  niente Napoli :  
c lamoroso,  va  in  Arabia .  
Gabri  Veiga,  a  21 anni ,  pre-
fer isce  i  mi l ioni  del l ’Ara-
bia  Saudita  e  non andrà al  
Napol i ,  preferendo a l la  
Champions  League e  a l la  
Ser ie  A con la  magl ia  dei  

campioni  d’ I ta l ia  i l  nuovo 
calcio che avanza.  I l  calcio 
che per tanti  ormai  è  domi-
nato dai  petroldollari  e  pe-
troleuro del la  Saudi  
League.  I l  Celta Vigo,  dopo 
una vasta  t rat tat iva  con i l  
Napol i ,  avrebbe accet tato  

l ’offer ta  del l ’Al  Ahl i .  I l  
c lub saudita  per  i l  car te l-
l ino del  21enne centrocam-
pista avrebbe pagato molto 
e  Gabri  Veiga ,  sarebbe 
s tato  convinto  con un in-
gaggio da 12-13 mil ioni  di  
euro a stagione.

L’affare con il Bayer si concluderà in prestito con diritto di riscatto 

Sardar Azmoun va alla Roma?

Potrebbe  esserc i  la  svol ta  
per  i l  mercato del la  Roma,  
in  ot t ica  a t taccante .  Az-
moun sbarcherebbe  oggi  a  
Roma.  L’a t taccante  i ra -
niano questa sera alle 19.54 

dovrrebbe  a t terrare  a  
Ciampino per  cominciare  
la  sua  s tagione  in  g ia l lo-
rosso.  Prima le  visi te  medi-
che  da  superare .  I l  
g iocatore  dovrà prima sot-

toporsi  a l le  vis i te  mediche 
visto anche i l  recente infor-
tunio.  L’affare  con i l  Bayer  
Leverkusen s i  concluderà  
in prest i to  con dir i t to  di  r i -
scatto tra  i  12-13 mil ioni .  

Il tecnico dei Blues Mauricio Pochettino: “Nel calcio tutto può succedere” 

Niente Italia per Romelu Lukaku?

Veniva dato al l ’ Inter,  poi  
alla Juve,  infine alla Roma, 
ma forse solo come sugge-
stione.  Ma per ora i l  futuro 
di Romelu Lukaku è ancora 
da scrivere,  con il  giocatore 
fuori  dal progetto del Chel-
sea. Ne ha parlato il  tecnico 
dei  Blues Mauricio Pochet-
t ino.  “Non ho parlato con 
Lukaku.  Nel  calc io  tutto 
può succedere,  ma al  mo-
mento la  s i tuazione resta  
chiara,  quel la  di  quando 
siamo arrivat i ,  un accordo 

tra club e giocatore per cer-
care la  migl ior  soluzione.  
Se  cambierà qualcosa ne 
parleremo”. L’allenatore ha 
poi detto:  “Sono stati  Chel-
sea e  Lukaku a decidere 
questo,  una s i tuazione che 
ho trovato quando sono ar-
rivato,  che conoscevo bene 
ma su cui non ho potere.  Se 
tu giocatore vuoi cambiare,  
e  i l  c lub vuole  cambiare,  
non spetta  a  me muovermi 
per  modif icare  le  cose.  
Sono il  giocatore e i l  club a 

dovermi dire  che le  cose 
sono cambiate :  f ino a  
quando qualcuno non mi 
dirà  diversamente,  io  non 
mi muoverò.  Poi  nel  calcio 
tutto può cambiare in 
fretta :  ho visto un al lena-
tore dire che si  sarebbe di-
messo i l  giorno in cui  i  
giocatori  sarebbero costat i  
più di 100 milioni,  e poi la 
sua squadra ha fatto un’of-
ferta  di  quel  t ipo.  Ma in 
questo cosa non è cambiato 
nulla”.

Calciomercato: Joaquin Correa va via, Alexis Sanchez arriva 

L’Inter cambia in attacco

Joaquin  Correa  va  v i a ,  
A lex i s  Sanchez  a r r i va .  
L’ In te r  cambia  l ’ a t t acco ,  
secondo le  ul t ime news del  
ca l c iomerca to  d i  og g i .  
In te r  e  Olympique  Mar s i -
g l ia  hanno  ragg iunto  l ’ ac -
cordo  per  i l  t ras fer imento  
in  Francia  del  “Tucu” Cor-
rea .  Contes tua lmente  l ’ In -
te r  r i abbracce r à  l o  
sv inco la to  Alex i s  S anchez  
che nel l ’ul t ima stagione ha 
g ioca to  propr io  ne l l ’OM.  

L’Ol y mpi q ue  Mar s i g l i a ,  
dopo  aver  mos s o  i  pr i mi  
pass i  con  l ’ agente  de l l ’ a r-
gent ino ,  ha  raggiunto  l ’ac -
cordo  anche  con  l ’ In t e r.  
Oper az i one ,  r i por t a  S k y  
S por t ,  ch i us a  i n  pres t i t o  
oneroso  a  2  mi l ioni  con di -
r i t t o  d i  r i s ca t t o  a  13  mi -
l i on i ;  oper az i one  che  può  
t r as for mar s i  i n  pres t i t o  
oneros o  a  2  mi l i on i ,  10  d i  
obb l i g o  d i  r i s ca t t o  e  1  d i  
bonus  ne l  cas o  i n  cu i  

l ’O l y mpi q ue  Mar s i g l i a  s i  
q ua l i f i ch i  a l l a  pros s i ma  
ed iz ione  de l la  Champions  
Leag ue .  In  g i or na t a  s i  s i -
s t emer anno  e  g l i  u l t i mi  
de t tag l i  contra t tua l i  t ra  i l  
c l ub  f r ances e  e  Cor rea .  A 
oper az i one  de f i n i t a ,  l ’ In -
t e r  o rg an i zzer à  l e  v i s i t e  
mediche  di  Alexis  Sanchez  
che  as pe t t a  s o l o  i l  v i a  l i -
ber a  de f i n i t i vo  per  pot er  
r i abbr acc i a re  l ’ In t e r  379  
g iorni  dopo i l  suo  addio .   
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Leclerc: “Stiamo cercando di lavorare duramente per ricucire il distacco” 

«Difficile superare la Red Bull»
La Ferrar i  può superare  la  
Red Bull?  Non ora.  E nem-
meno nel  prossimo futuro.  
Per  Charles  Leclerc ,  la  
rossa  può puntare  a l  sor-
passo nel  Mondiale di  For-
mula  1  solo  nel  2026.  
“St iamo cercando di  lavo-
rare duramente per ricucire 
i l  dis tacco,  ma bisogna es-
sere onest i ,  hanno un mar-
gine  davvero ampio.  Sarà  
molto ,  molto  di ff ic i le ,  e  
non solo per noi ,  superarl i  
pr ima che debutt ino i  
nuovi  regolamenti  nel  
2026”,  dice  i l  pi lota  mone-
gasco del  Cavall ino al la  vi-
gi l ia  del le  prove l ibere del  
Gp d’Olanda,  in  pro-
gramma domenica  27  ago-
sto .   “ In  squadra abbiamo 
degl i  ingegneri  davvero 
molto  bravi  e  penso che i  
nuovi  innest i  non faranno 
al tro  che a iutarc i  ad avere  
punti  di  v is ta  divers i  e  
consent irc i  di  crescere  in  
maniera  ancora  più net ta .  
Detto questo, considerato il  
distacco attuale tra Ferrari  
e  Red Bul l ,  è  evidente  che 
questo  processo r ichieda 
del  tempo”,  aggiunge Le-
clerc.   Carlos Sainz,  compa-
gno di squadra di Leclerc,  è 
un po’  più ot t imosta .  “Lo 
spir i to  è  quel lo  di  capire  
sempre meglio la macchina, 

i l  regolamento e  cosa  c i  
manca r ispet to  a l la  Red 
Bul l .  Un lavoro per  dare  
una svol ta  a l la  s tagione e  
metterci  nelle  migliori  con-
dizioni  per i l  2024”,  dice lo 
spagnolo .  “Quest ’anno è  
mancata costanza,  come di-
mostra  la  di fferenza tra  
l ’Ungheria  e  Spa,  un’ im-
prevedibil i tà  sulla quale ci  
s t iamo concentrando e  c i  
concentreremo per  tut to  i l  
resto della stagione. Stiamo 
provando cose  e  raggrup-
pando idee  e  sper iamo di  
cogliere al  meglio tutto per 
i l  pross imo campionato.  I l  
problema di  base della vet-
tura  l ’abbiamo capito ,  ma 
c i  sono tant i  a l t r i  fa t tor i .  
Le differenze sono piccole,  
soprat tut to  quando cerchi  
di  battere Mercedes,  Aston 
Mart in  e  ora  anche McLa-
ren.  L’obiett ivo ora è  stare 

più in  a l to  possibi le  nel  
Costruttor i” ,  conclude.  I l  
p iù tranqui l lo  ovviamente  
è Max Verstappen,  domina-
tore del  Mondiale con l ’ im-
batt ibi le  Red Bull .  “La mia 
estate?  Mi sono r i lassato e  
ho passato  i l  tempo con la  
mia famiglia  - le  parole del  
b icampione del  mondo in  
car ica- .  Ho dormito  parec-
chio ,  s taccato  abbastanza 
dal  resto .  Correre  qui ,  in  
casa ,  per  me rappresenta  
un grande appuntamento 
specia le .  Di  s icuro molto  
divertente .  Vogl iamo cer-
care  di  cont inuare  a  fare  
quanto real izzato  nel la  
prima parte della stagione,  
ma non s i  può dare  nul la  
per  certo .  Record imbatt i -
bi l i tà? In realtà guardiamo 
soprat tut to  a  mettere  la  
macchina migliore in pista,  
per vincere anche qui”.  

Conference League: buona la prima per i viola ai playoff 

Rapid Vienna-Fiorentina 0-1 

Il Rapid Vienna sconf igge  
1-0  la  Fiorentina nel  match 
d’andata  del  p layoff  d i  
Conference  League dispu-

tato  a l l ’Al l ianz  Stadion 
del la  capi ta le  austr iaca .  A 
dec idere  i l  match  i l  ca lc io  
di  r igore  t ras formato  da  

Grul l  a l  35 ′  de l  pr imo 
tempo.  I l  r i torno t ra  una  
sett imana al lo stadio ‘Arte-
mio Franchi ’  di  Firenze.   

Il direttore Uefa: “Sarà il torneo più sostenibile di sempre” 

Michele Uva su Euro 2024

Un riferimento per la soste-
nibilità degli eventi nello 
sport. E una forza trainante 
per lo sviluppo sostenibile 
per le società europee. Qual-
che settimana fa l’UEFA, il  
massimo organismo calci-
stico europeo, ha pubblicato 
le linee guida per la strate-
gia ambientale, sociale e di 
governance per gli Europei 
2024 che si terranno in Ger-
mania. Michele Uva, diret-
tore UEFA per la 
sostenibilità sociale e am-
bientale racconta a Sosteni-
bileOggi.it come il totem 

europeo intende dare vita al 
campionato di calcio più so-
stenibile di sempre.  Quali 
sono i tre pilastri della stra-
tegia Esg per Euro 2024? “La 
strategia sulla sostenibilità 
lanciata per gli Europei di 
Germania 2024 è basata su 
tre pilastri che coprono gli 
aspetti sociali,  quelli  am-
bientali e di governance che 
con un approccio strutturato 
e integrato, sviluppano un 
articolato piano di azioni – 
se ne contano 99 – che hanno 
l’obiettivo di raggiungere 
obiettivi e target precisi. Vo-

gliamo rendere il  terzo 
evento sportivo al mondo un 
benchmark per tutto il  si-
stema legato all’intratteni-
mento. Il  fatto di aver reso 
la strategia pubblica è un 
chiaro segno di trasparenza 
da parte della Uefa e rappre-
senta la forte volontà di in-
corporare nel percorso tutti 
i  nostri stakeholder. Sono 
stati identificati e pubblicati 
anche gli indicatori di per-
formance e un nuovo si-
stema di compensazione che 
avrà un grande impatto sul 
sistema calcio”. 

Stando ai rumors l’attaccante egiziano sarebbe il colpo top per la Saudi League 

Arabia: il prossimo sarà Salah?

L’Arabia  non s i  ferma:  la  
nuova Eldorado del  ca lc io  
mondiale fa incetta di  cam-
pioni  a  suon di  mil ioni .  
L’Al-Nassr ha infatt i  preso 
Aymeric  Laporte :  i l  d i fen-
sore spagnolo,  c lasse 1994,  
lascia  i l  Manchester  City a  
t i to lo  def ini t ivo e  andrà 
nel la  squadra di  Cris t iano 

Ronaldo e  Sadio  Mané.  Al  
c lub campione d’Europa 
andranno c irca  30  mil ioni ,  
e  l ’ex  giocatore del l ’Athle-
t ic  Bi lbao ha f i rmato un 
contratto tr iennale.  Intanto 
aumentano le  voci  sul la  
partenza di  Mohamed 
Salah dal  Liverpool  in par-
t icolare dato verso l ’Al Itt i -

had.  L’at taccante  egiziano 
sarebbe i l  colpo top per  la  
Saudi  League:  voci  non 
confermate ,  vedrebbero a l  
31enne verrebbe concesso 
un ingaggio ‘pazzesco’ ,  su-
periore  anche a  quel lo  che 
viene garantito a Crist iano 
Ronaldo dal l ’Al  Nassr  e  a  
Neymar dall ’Al Hilal .




